
12 年間の実績と 4 年間の反省・即戦力 
“生命維持(町政)に不可欠な空気のような存在” 

推薦者 鞍手南中学校元ＰＴＡ会長 山本浩一 

町内を見渡した時、通学路(県道)の安全対策がいつの間にか整備さ

れていることがあります。そして、そこには竹内さんの尽力があった

ことを知りました。これまで竹内さんがしてきた活動というのは、町

政や子供たちにとっては”目に見えないけれど不可欠な空気”のよう

な存在だったのではないでしょうか？ 

現在、鞍手町に住んでいる子どもを持つ親としては、もう一度、竹

内さんが町政に携わり鞍手町にとって不可欠な存在になってもらい

たいと願っています。是非、皆様のお力添えをお願いします。 

つつつぶぶぶやややききき 
西川小と剣南小校区に学童保育が設置されていますが、私が 2 期目に民

教委員長をしておりました時、剣南小校区の父兄の方から学童保育を設置

して欲しいとの要望があり、一番の早道は議会に陳情をしていただけば実現

可能だとアドバイスをし、父兄の有志の方に陳情を提出していただき、議会

で陳情を採択し学童保育の建設費は国・県からの補助金を利用し設置を実

現いたしました。 

新北の西町・東町は大雨のときはいつも水害で悩まされていましたが、県

土木の新北五差路改良工事の際、県土木に暗渠排水の設置を要望し昨年

度（２１年度）工事が完了いたしました。昨年（７月）の大雨の際、被害もなく今

後も被害のないことを願っております。 

   議議議員員員改改改革革革    
今までも、これからも町会議員とは、提案された議案を熟知すること

が大事、ＹＥＳマン、ＮＯマンだけではだめ。自らも提案し実現に向け

て邁進する議員が必要不可欠です。今も大事です。また 10 年先を考え

町政に携わることも大事。鞍手町・町民の事を考えるならば、最低でも

鞍手町全体を考え直鞍・近隣の市町のことも見回し、県・国のことも考

え世界をも見据えた考えで鞍手町を変えないといけない。私は思ってい

ます。理想論ですが・・・。頑張ります。 

本気で子供たちの将来のことを思い描く議員を選ぶことが鞍手を変

えることです。鞍手が変われば国・県をも変わる。私の信条です。 

「さわやか、あいさつ運動」の推進 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

今後の取り組み 「安心安全な街づくり」 

 安心して暮らせる思いやりあふれる街づくり。 

 

○保育園・幼稚園児の就園補助金の創設 

○小中学生の健全育成に対する補助金の創設 

○鞍手町民総ぐるみ「さわやか、あいさつ運動」 

○カラー歩道等、安心・安全な通勤通学路の推進 

○ゲリラ豪雨などの自然災害等に対する環境対策 

○鞍手町巡回バス(買い物・病院・銀行・公共施設など) 

○鞍手インター・遠賀架橋の有効利用、夢と希望の持てる町へ 
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現役で小学生の子育て中です 

 
夢と希望のある鞍手町を・・ 
鞍手が変われば日本も変わる 

 
安心・安全・街づくりを・・ 
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「さわやか、あいさつ運動」について 
① 趣旨 

 人口減少と少子高齢化が急速に進行する鞍手町では、いまだ地域の「絆」

が残っているとはいうものの、地域活力やコミュニティ機能が低下傾向にあり、

地域や家庭のあり様も変化してきています。「あいさつ」は、人と人とのつなが

りが希薄化している中で、新しいコミュニケーションと交流をつくりあげます。

行政と町民の皆さん、各地区の公民館、企業などが連携協力し、鞍手町を

元気にしていくため、「さわやか、あいさつ運動」を展開していくこととします。 

② 具体的な取組例 

 ○ 地域社会で 

 「おはようございます」「こんにちは」「こんばんは」 

 ○ 職場で 

 「おはようございます」「お疲れさまです」「ありがとうございます」 

 ○ 外出先などでは 

 「何かお困りですか？」「お先にどうぞ」など 

みなさん 『さわやかあいさつ運動』 にご参加ください。 

そして、自分自身→家族→地域→鞍手町を元気にしましょう。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な活動内容 

◎ 盲導犬飼育費補助金制度提案、制定 
◎ 福祉タクシー制度、対象者枠の拡大 
◎ アレルギー給食に対する窓口開放 
◎ 重度身体障害者日用品給付制度の予算拡大 
◎ 環境美化条例、議員提案 制定  
◎ なかよし学級補助教員予算提案 制定 
◎ 合併浄化槽補助制度提案 制定 

◎ 学童保育所(剣南･西川)設置 提案・実施 

◎ 新北五差路改良工事推進・水路提案・実施 

◎ 県道、中山入口交差点拡幅提案・実施 

◎ 県道、泉水交差点拡幅・実施 

◎ (通称)産業道路、歩道設置延長提案・実施 

◎ 新北公民館リサイクル運動の実施 

プロフィール 
住所 鞍手町新北２５４３番地の３ 

 昭和３４年２月 直方市に生まれる 

 昭和４６年３月 鞍手町立西川小学校卒業 

 昭和４９年３月 鞍手町立鞍手南中学校卒業 

 昭和５２年３月 福岡県立鞍手高等学校卒業 

 昭和５６年３月 東海大学卒業（工学部） 

 昭和５８年１月  四五久うどん継承（新北五差路） 

 平成 ７年１月 阪神淡路大震災ボランティアに行く 

 平成 ７年４月 鞍手町議会議員初当選 (議員定数 20) 

 平成１１年４月 鞍手町議会議員二期目当選 (議員定数 20) 

 平成１５年４月 鞍手町議会議員三期目当選 (議員定数 17) 

 平成１７年４月 合資会社四五久.ｊｐ設立 （四五久うどん） 

 平成１９年４月 鞍手町議会議員落選 (議員定数 13) 

 平成 20 年 10 月 新北区公民館長就任 

 平成 22 年 12 月 新北区公民館長退任 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

竹内りいち 事務所 
〒807-1313 鞍手郡鞍手町新北２５４３－３ 
電  話 0949-42-5011 ＦＡＸ 050-3462-8901 

ホームページ http://www.shigoku.jp/riichi メール 5011＠shigoku.jp 

 

竹内りいち後援会・世話人  
 新北 白木 正     

 新北 美山誠治 

 新北 山本浩一 

 新北 入江真治 

 新北 坂田勇二郎 

 木月 安永 隆昭 

 八尋 西川 裕子 

 新延 森山 隆行    

 新延 村上 康次 

 新延 児玉優子 

 中山 筒井紀世美 

 中山 藤原八千代 

 
子ども達の未来に夢を・・ 

 
盲導犬飼育費補助制度 

 
合併浄化槽補助制度 


